

## Nobu Bank & Ayoconnect Sepakati Kerja Sama Pengembangan Solusi Open Banking



Acara Penandatanganan Perjanjian Kerja Sama Ayoconnect x NOBU Bank. Ki-Ka : David Tamtama, Chief Retail Business & Network Nobu Bank, Andrian Meirawan Saputra, IT, Operation & Innovation Director Nobu Bank, Alexander Jatra, Chief Financial Officer Ayoconnect & Radita Novalia, Head of Supply – Banking Ayoconnect.

**JAKARTA, 11 Agustus 2022** – Pada hari ini, Platform API Open Finance terbesar di Asia Tenggara, Ayoconnect dan PT Bank Nationalnobu Tbk (Nobu Bank) sepakat melakukan kerja sama dalam pengembangan solusi berbasis *open banking* yang ditandai dengan penandatanganan perjanjian kerja sama secara simbolis oleh Alexander Jatra, CFO Ayoconnect dan Andrian Meirawan Saputra, Direktur Nobu Bank.

Kerja sama strategis dalam pengembangan solusi berbasis teknologi open banking ini didasari oleh kesamaan visi kedua belah pihak yang ingin mengembangkan layanan keuangan secara luas melalui teknologi berbasis open API (*Application Programming Interface*) atau sering disebut *open banking*, sehingga layanan perbankan dapat dinikmati secara lebih inklusif.

Kerja sama ini terjalin sejalan dengan perkembangan era digitalisasi layanan perbankan yang menuntut kemampuan industri keuangan untuk senantiasa *agile* dan adaptif serta mampu membangun kolaborasi sinergis dengan berbagai pihak, baik lembaga keuangan maupun non keuangan.

Lebih lanjut, survey e-Conomy SEA juga turut menyampaikan pada tahun 2022, market digital economy Indonesia diprediksi akan meningkat dua kali lipat menjadi USD 146 miliar pada 2025. Potensi pasar yang terus meningkat di Indonesia menjadikan kerja sama antara Ayoconnect dan NOBU Bank terjadi di momentum yang tepat.

Direktur Nobu Bank, Andrian Saputra mengatakan, “Pengembangan kerja sama dengan mitra strategis melalui Open API terus kami lakukan secara selektif dan terukur. Kerja sama ini diharapkan mampu meningkatkan pengalaman transaksi berbagai layanan perbankan digital sesuai kebutuhan bisnis dan permintaan nasabah.”

Integrasi layanan *open banking* dengan konsep ‘*Bank as a Service (BaaS)*’ yang tengah dikembangkan Nobu Bank ini dengan jaringan Ayoconnect akan mampu memperluas jangkauan layanan tersebut kepada para pelaku usaha yang membutuhkan layanan perbankan yang terintegrasi dalam sistem yang dimilikinya, dengan kualitas layanan dan tingkat keamanan yang mumpuni. Misalnya untuk layanan BI-Fast atau direct debit, dengan menggunakan Ayoconnect, seluruh nasabah yang sudah memberikan persetujuan dapat menikmati kemudahan pembayaran berulang langsung dari berbagai layanan penyedia tagihan dan jasa dari rekening mereka.

Andrian lebih lanjut menambahkan bahwa selama beberapa tahun terakhir, Nobu Bank telah aktif mengembangkan layanan perbankan berbasis digital guna memperluas akses masyarakat terhadap layanan perbankan yang mudah, aman dan andal. Transformasi digital ini bagi Nobu Bank adalah sebuah keniscayaan, untuk mampu sejajar dengan pelaku industri perbankan lainnya di era digital saat ini.

“Kami berharap inovasi bersama Ayoconnect dapat berdampak pada pertumbuhan jumlah Nasabah dan mendorong masyarakat dan khususnya pelaku UMKM dapat mengembangkan usahanya dengan dukungan layanan digital dari Nobu Bank.” tutup Andrian.

CFO Ayoconnect Alexander Jatra menyambut baik kerjasama ini, “Kerja sama strategis antara Nobu Bank dengan Ayoconnect merupakan salah satu upaya kami untuk memberikan layanan keuangan yang aman, mudah, dan cepat kepada nasabah Nobu Bank. Kami harap hadirnya berbagai fitur baru yang terbentuk dari kerja sama ini dapat mendukung pencapaian rencana strategis Nobu Bank dan mendorong inklusi keuangan di Indonesia melalui jaringan API. Ke depannya, kami akan terus menjalin kerja sama dengan berbagai institusi finansial dalam berinovasi dan membangun infrastruktur teknologi finansial sebagai salah satu pilar pendukung pertumbuhan ekonomi digital di Indonesia yang sesuai dengan regulasi Bank Indonesia dan regulator lainnya,” ujar Alex.

### Tentang Ayoconnect

Ayoconnect adalah platform Open Finance terbesar di Asia Tenggara. Ayoconnect membantu pengembang aplikasi menghadirkan rangkaian fitur embedded finance dan solusi berbasis data. Ayoconnect berada di latar belakang sepanjang proses ini berlangsung untuk berfokus pada pembangunan dan pengoperasian infrastruktur API, seraya memfasilitasi klien untuk untuk menumbuhkan bisnis mereka dengan lebih cepat dan menyeluruh. Didirikan pada 2016, API Ayoconnect telah dipercaya oleh lebih dari 200 institusi, termasuk perusahaan perbankan, ritel, teknologi, dan tekfin ternama di Indonesia seperti BRI, DANA, Indomaret, dan Bukalapak. Ayoconnect memproses 500 juta API hit setiap tahunnya.

Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi : [www.ayoconnect.id](http://www.ayoconnect.id)  
atau email ke: [talithaivana@ayoconnect.id](mailto:talithaivana@ayoconnect.id)

### Tentang NOBU BANK

NOBU BANK adalah Bank Umum Swasta Nasional (BUSN) Devisa yang berdiri sejak 1990. Kantor Pusat Perseroan berlokasi di Nobu Center, The Plaza Semanggi, Kawasan Bisnis Granadha Lt. 9, Jakarta Selatan. Perseroan saat ini memiliki 1 (satu) kantor pusat non operasional dan 117 (seratus tujuh belas) kantor yang tersebar di 55 kota di 29 propinsi di seluruh Indonesia. Keterangan lengkap mengenai NOBU BANK dapat diperoleh di [www.nobubank.com](http://www.nobubank.com).

Keterangan lebih lanjut hubungi :

**PT Bank Nationalnobu Tbk**

**Mario Satrio, Corporate Secretary**

☎ +6221-2553-5128 / +62817-688-3733

✉ [mario.satrio@nobubank.com](mailto:mario.satrio@nobubank.com)

NobuCall 1-500-278



[nobucall@nobubank.com](mailto:nobucall@nobubank.com)

WA : 0811-8512-728



@nobubank



Nobu Bank

**Penyangkalan** : Siaran pers ini disusun oleh PT Bank Nationalnobu Tbk ("NOBU") bersama Ayoconnect dan diedarkan untuk tujuan informasi umum semata. Semua pendapat dan estimasi yang termasuk dalam rilis ini merupakan penilaian Perseroan pada tanggal ini dan dapat berubah tanpa pemberitahuan sebelumnya. Perseroan tidak bertanggung jawab atas kewajiban apa pun yang timbul yang dapat ditimbulkan atau diderita oleh siapa pun sebagai hasil dari penggunaan seluruh atau sebagian dari isi siaran pers ini dan tidak seorangpun dari Perseroan dan karyawan bertanggung jawab untuk setiap kesalahan, kelalaian, atau lainnya, dalam siaran pers ini dan dari ketidakakuratan apa pun di dalamnya yang mungkin timbul.

PT Bank Nationalnobu Tbk berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dan merupakan Bank peserta penjaminan Lembaga Penjamin Simpanan (LPS).